
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間                  会長 藤本範行君 

皆さんこんば

んは。いよいよ今

年度最後の例会

となりました。 

この例会も親

睦会々場でやる

予定でしたが、副

会長の松尾君が、

「最後の例会は、

しっかり話が聞

けるところでやりたいね」との一言でここに変更しまし

た。大変良かったです。しかもお休みの予定だったピアノ

伴奏の森さんまで快く引き受けていただきまして、今夜

の例会を盛り上げてくださいました。 

誠にありがとうございます。 

今夜は、図師君が久しぶりに姿を見せてくれました。ひ

そかに熊本の病院に入院されて病気療養中でしたが、す

っかり元気になられたそうで嬉しい限りです。 

私は、9年前の6月、橋口年度の終わりごろに入会しま

した。中武君がその時も幹事でした。 

定年を機に新入会員となったのは良かったのですが、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだ高鍋高校に再任用として在籍していました。 

昼休みを利用して例会に出てきていましたから、時々遅

刻をしたり、すっかり忘れていて無断欠席をすることが

あったりして、とんでもない不良の新入会員でした。「そ

れでも高校の教員か」と思われても仕方なかったです。 

当時は、桑野親睦委員長のもとで親睦活動のお手伝いを

少しだけしていたことが懐かしく思い出されます。 

「ガバナー訪問があるから大変」とか、「RI会長が・・・」

「IM に誰が参加するか」など何のことかさっぱりわから

ないままの1年でした。 

2 年目からはロータアクト委員長を任されて鹿児島市

や鹿屋、霧島市にも何度も足を運び、ロータアクトの勉強

をしました。 

茂木先生と夜の例会にも出て、何とか彼らを支えていこ

うと苦労しましたが、会員不足で運営が難しかったです。

今は休会中となってしまいまして責任の一端を感じてい

ます。 

5年目の中武年度には、幹事の大役をさせてもらいまし

た。大変勉強不足のままでしたから、会長にはおんぶされ

てばかりで、迷惑をかけ通しの至らぬ幹事でした。 

あれから4年。こんな私が、高鍋 RCの第40代会長に推

薦されたのです。 

数々の思い出は退任のあいさつでさせていただきます。 
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第 1935 回 平成 28 年 7 月 7 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    野中 玄雄 

中部分区ガバナー補佐    橋口 正樹 

RIテーマ 『世界へのプレゼントになろう』 

第 2730地区テーマ『奉仕は力！活かそう例会』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  『創立 40周年へのプレゼントになろう』 

7月の月間テーマ  

   ロータリー親睦月間 

 

７．ＢＯＸ披露   

８．各委員会報告 

９．三役就任あいさつ  

10．次週例会案内 

11．点   鐘  

12.  

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 （2016-2017年度初例会）   

＊三役就任あいさつ   ＊前年度会長幹事お礼  

＊前年度 100％出席表彰  ＊米山・財団表彰  

＊雑誌紹介  ＊米山ランチ ＊例会終了後理事会 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；7月 14日（1936回） 

＊クラブ協議会（年間活動計画） 

    藤堂ガバナー補佐来訪 

＊血圧測定 

第 1934 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■幹事報告＜文書案内＞    幹事 中武泰一郎君 

＊ロータリーレート（7月） 

 1ドル＝102円 

＊ガバナーエレクト支援金の 

お願い（会員1人排出クラブ 

＝12,000円、その他の中部 

分区8クラブ＝6,000円） 

＊2019－20年度ガバナー候補 

者推薦のお願い 

＊広報公共イメージ「ロータリーアピールポスター」の 

 配布のお願い 

＊地区ロータリー財団「補助金管理セミナー」案内 

 日時 2016年 7月 31日（日）13：00～17：00 

 場所 メインホテル 5階   登録料 2,000円 

＊第 2800地区酒井彰ガバナーよりお礼状 

＊米沢上杉ロータリークラブ会長幹事よりお礼状 

 

■幹事退任挨拶        幹事 中武泰一郎君   

2度目の幹事を務めさせて頂きました。 

 40 周年周年事業も重なりましたが。皆様のご協力と藤

本会長のリーダーシップによって盛大なうちに無事終了

いたしました。2度目とはいえ、なかなか要を得ずご迷惑

をおかけいたしました。 

しかし、この経験を生かして松尾年度に微力ながらお手

伝いできればと思っています。この一年間誠に有難うご

ざいました。改めて御礼申しあげます。 

 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員会 岩切洋君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

藤本範行君 最後の例会感無用です。皆様に感謝するの 

みです。森さん今日もありがとうございます。  

中武泰一郎君 皆様のご協力を頂いて、2回目の幹事を 

何とか務めることが出来ました。この場を借りて感謝 

申し上げます。 

松尾正博君 会長幹事大変お疲れ様でした。 

茂木晃君 藤本年度ご苦労様でした。 

橋口清和君 藤本会長、中武幹事 1年間お疲れ様でし 

た。ゆっくり焼酎を飲んでください。 

図師君お帰りなさい。  

平山英俊君 副幹事ちして役員の一隅を務めましたが、

藤本年度の40周年及び各行事が恙なく修了、会員の皆

さんに感謝申し上げます。 

図師義孝君 長い間の欠席で申し訳ありませんでした。 

 元気になって帰ってきました。又、お見舞い有難うご

ざいました。これからもよろしくお願い致します。 

木村貞夫君 新会長の船出を祝して頑張って下さい。 

おめでとうございます。藤本会長ご苦労様でした。 

一年間感謝申し上げます。 

岩切洋君 本日はボーリング大会お疲れ様でした。 

 そして、藤本会長、中武幹事 1年間お疲れ様でし 

た。ちなみに私は毎月ボーリングはやっておりませ 

ん（汗） 

■会長・副会長の退任挨拶 

    

会長 藤本範行君    副会長 松尾正博君 

    

     ＳＡＡの青木善明君と岡島達雄君 

    
ソングリーダーの橋口清和君とピアノ演奏の森幸子さん 

一年間ありがとうございました。 

 

    ≪慰労ボーリング大会と親睦会≫ 

   

  
 

■出席報告      出席委員長 石井秀隣君 

出席状況（6/30）  

会  員  数 44名 

出 席 会 員 数 32名 

ホーム出席率 72.73％ 

前々回の修正出席率 88.64％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


